

Die Krippenbauer organisieren Planung und Aufbau der Krippe.

Schon in der Weihnachtszeit beraten sie sich über die Krippengestaltung des folgenden Jahres und verteilen Aufgaben, die jeder einzelne vorbereitet. Ende September treffen sie sich, um die weitere Vorgehensweise abzusprechen.

Ab Anfang November wird dann in der Kirche gearbeitet.

Das Bestreben, immer wieder neue Ideen zu verwirklichen, führt die Krippenfreunde u.a. dazu, an Krippenbaulehrgängen teilzunehmen, um Anregungen und Erfahrungsaustausch zu bekommen. Wer Spaß daran hat, seine Kreativität in einem Team von Gleichgesinnten einzubringen, ist herzlich eingeladen mitzumachen.

Hier folgen demnächst mehrere Bilder.

Krippe 2007:

